

# 日進月歩



伊丹市立天王寺川中学校  
第1学年学年通信  
令和3年7月5日発行  
No.28

## ○ 三者面談よろしくお願いたします。

本日より三者面談がスタートします。今年度はコロナ渦ということもあり、本来であれば4月頃に家庭訪問を行い、直接顔を合わせてお話しさせていただく予定だったのが、電話やインターフォン越しでの会話となりました。そのため、ほとんどのご家庭で、担任と保護者の方が顔を合わせてお話をするのが、今回の三者面談が初めてとなります。学校生活などを中心にお話をさせていただきますが、その際に気になることがあればご質問していただけたらと思います。今後の子どもの成長のためにも、二人三脚で頑張れたらと思いますので、よろしくお願いたします。

## ○ 制定ポロシャツについての確認

今年度より本校の夏服の制服がポロシャツになりました。昨年度に実施した新入生保護者説明会にて、ポロシャツについても説明させていただきましたが、**「校外学習や修学旅行などの学校行事、始業式や終業式などの儀式に参加する際の夏服は白のポロシャツ」**での参加となります。まだ購入されていないご家庭につきましては、準備をよろしくお願いたします。7月20日の終業式は白ポロシャツで統一となりますのでよろしくお願いたします。

## ○ 夏休みの学年登校日のお知らせ

20日に終業式が行われ、21日より夏休みとなります。今回の三者懇談にて夏休み中の生活指導に関するお願のお手紙や夏休みの宿題一覧などを配布させていただきます。夏休みを安心・安全で過ごし、個々にさらに成長できるようになればと思いますのでご協力ください。なお、8月11日～15日は閉庁日となっておりますので、学校はすべて閉鎖となります。ご了承ください

中学校では、夏休み中に学年登校日が設けられています。8月23日の10:40～11:20が1年生の学年登校日となっております。学年登校日では、子どもたちの様子の確認や課題の回収などを行います。夏休みに様々な計画を立てられていると思いますが、学年登校日に登校できるようにご予約ください。よろしくお願いたします。

## ○ 吉野さんの講演会の感想

先日行った講演会の感想を載せておきますのでご覧ください。ご家庭で再度講演会の内容について聞いていただけたらと思います。よろしくお願いたします。

障がいもその個性（特徴）で見えるものと見えないものがあるとわかりました。変に受け止めるのではなく、その人の個性として受け止めることがその人のためにもなると思いました。人間にはできることとできないことがあるからお互いがカバーしたり気配りしたりして生活していくことが大事だと思いました。本日はありがとうございました。 1組 橋本

もしも自分が吉野さんと同じように足が動けなくなったら、そこで諦めてしまうだろうなと自分と重ねながら聴かせていただきました。足が動かさなくても、自分のやりたいことをするというチャレンジする心があってすごいと思いました。自分は今、どうやって楽しむかということばかり考えてしまっていると気づいたので、今日聴かせていただいたお話を生かして、もっと色々な事にチャレンジしていきたいと思いました。「えんぴつ型人間像」という言葉は、強く心に残りました。 2組 石井

私の障がい者へのイメージは悪いイメージしか持っていませんでした。けれど、今日の講演を聞いて、私の障がい者のイメージはガラッと変わりました。そして新しく知ったのは、町の中や店などにも『優しい気配り』があることです。私はお話の中で気に入ったのは、『えんぴつ型人間像』です。私は吉野さんみたいにどんなことがあってもくじけないそんな人になりたいです。今日はありがとうございました。 2組 堀

私はえんぴつ型人間像についてとても印象に残りました。えんぴつの芯のように、私たちが芯を持つということを知った時は、とても納得できるとてもいいことだと思いました。さらには、その芯の色が様々あるように、人の個性も様々あるからそれを大切にすることをおっしゃっていて、とても感動しました。今回はお忙しい中、講演会をしてくださり、本当にありがとうございました。 3組 出口

次号も掲載いたしますのでお楽しみにしてください。

